FOOTBALL

EURO, COPA AMERICA, CHAN : REPORTS EN CASCADE

Page 15

#### **DRAME**

Un accident dimanche en fin d'après-midi, au carrefour de l'hôpital CNSS à Franceville, a fait un mort. La victime, dont l'identité n'a pu être immédiatement établie, est un occupant d'un Toyota RAV 4 entré en collision avec un autre Toyota, de type V8 celui-là.

Page 10

## **ATHLÉTISME**

Voilà qui devrait l'aider à sortir de la crise dans laquelle elle est plongée depuis des années. La Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA) doit organiser une AG élective le 27 juin, suivant les conclusions d'une réunion lundi à Bangui de la CAA.

Page 14

### **ESCROQUERIE**

Un couple de Béninois – dont la femme serait rentrée au pays, l'argent en poche – a détourné à son profit les quelque sept millions de francs confiés par des épargnants. L'homme a été interpellé et devrait être présenté cette semaine à la justice.

Page 10

# COVID-19: DEUX NOUVEAUX CAS!

**DEUX** nouveaux cas de contamination au nouveau coronavirus ont été confirmés hier, portant à trois le nombre de personnes testées positives au covid-19 dans notre pays. Il s'agit de deux Gabonaises de 49 et 29 ans. La première aurait été contaminée lors de son récent séjour en France. La seconde, qui travaille à la Police de l'air et des frontières (PAF), aurait été infectée lors du contrôle du passeport du patient 0.



#### Pour moi quoi...

Quand la mort pointe son nez, pour sauver sa peau, on est prêt à accepter toutes les contraintes pour avoir la vie sauve.

C'est ainsi que, face à la menace (de mort) qui pèse sur le monde, on n'avait pas d'autre choix. Celui de s'incliner devant les décisions des pouvoirs publics de nous imposer au confinement. Même les puissances économiques qui ne reculent devant rien quand il s'agit de protéger leurs intérêts, ont dû baisser pavillon en acceptant - pas de gaieté de cœur évidemment - de mettre à l'arrêt leurs outils de production. Quitte après à relancer les machines pour rattraper le temps perdu. Coup dur pour des gens pour qui, "le temps, c'est de l'argent..."

Mais, il n'y a pas que les businessmen qui ont des soucis. Nous parents d'élèves de tous les pays, l'avons aussi. Confinés à la maison, les enfants pèsent lourdement sur la popote. Donc, ils reviennent plus cher. Ça bouffe à longueur de journée, allume la télé qu'ils regardent sans temps mort, chamaille comme il n'est pas permis, bref, c'est la galère pendant ce temps (interminable) de confinement. À cela il faut gérer les humeurs de madame qui n'arrête pas de rappeler les vieilles palabres. C'est dire que l'affaire-là fait aussi des victimes collatérales. Mais, on va encore faire comment?

En tout cas, on ne peut faire autrement que d'accepter le sacrifice. Car, c'est le prix à payer, quoi...

...MAKAYA

